

## Caen exportaciones en agosto (Reforma 26/09/14)

Caen exportaciones en agosto (Reforma 26/09/14) Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (26 septiembre 2014).- Las exportaciones mexicanas bajaron 0.99 por ciento en agosto con respecto a julio, principalmente por una contracción en las ventas del rubro no petrolero, según cifras ajustadas del Inegi. En este periodo, las exportaciones no petroleras sumaron 29 mil 628 millones de dólares, una baja de 1.63 por ciento que contrastó con el aumento de 3.80 por ciento registrado en julio a tasa mensual. Dentro de este rubro, el valor total de las industrias fabriles cedió 1.08 por ciento, tras su alza de 3.81 por ciento en julio, lo que se explica por el revés en el renglón resto de manufacturas, que representa 56 por ciento del total de las exportaciones. Las exportaciones del resto de manufacturas sumaron en agosto 18 mil 763 millones de dólares, una baja de 2.18 por ciento, la más pronunciada desde abril de 2013 a tasa mensual cuando cayó 4.34 por ciento. El segundo rubro de las exportaciones de manufacturas, la industria automotriz, que aporta 28.9 por ciento de las ventas al extranjero, disminuyó su ritmo de crecimiento en agosto a 1.14 por ciento frente a 6.46 por ciento de julio. Además, los sectores extractivo y bienes agropecuarios registraron retrocesos mensuales en el periodo referido de 30.78 y 3.16 por ciento, respectivamente. Por otro lado, el valor de las exportaciones petroleras creció 4.54 por ciento a tasa mensual y se ubicó en 3 mil 681 millones de dólares, lo que contrasta con su desplome de 14.16 por ciento en julio pasado. En las mercancías petroleras, las de petróleo crudo disminuyeron 0.12 por ciento y acumularon dos periodos con variaciones en contra a tasa mensual. En tanto, las otras petroleras mostraron un "rebote" para crecer 41.50 por ciento, una cifra que contrasta con la baja observada en julio de 45.28 por ciento. Mientras las exportaciones descendieron a tasa mensual en agosto, las importaciones subieron 1.90 por ciento, luego de dos reducciones en fila, de la mano del crecimiento en las compras al exterior de bienes de uso intermedio. El avance de las importaciones y la contracción en las exportaciones con cifras ajustadas por el Inegi, se reflejó en un déficit comercial por 595.8 millones de dólares, que viene precedido de un superávit de 375.4 en el mes previo. Con cifras originales, el desequilibrio comercial de México se quintuplicó en agosto a mil 123 millones de dólares respecto al mismo mes del año pasado. El mayor saldo negativo en la balanza del comercio de México con el mundo se derivó de un crecimiento superior en las importaciones, de 4.8 por ciento anual durante agosto, que en las exportaciones, con un alza de 2.1 por ciento. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo